



Ce **Mercredi 25 Août 2021**, une délégation **ALLIANCE Police Nationale**, représentée par **Renaud ROUSSEL**, Secrétaire Administratif Régional « Hauts-de-France » et **David VERET**, délégué de service a été reçue par le Commandant Divisionnaire Fonctionnel, **M. Alain VERNROY**, Chef de la Circonscription du TOUQUET-PARIS-PLAGE, afin d'aborder les sujets suivants :

Mise en place du nouveau cycle horaire 2x2-3x2-2X3 à 12h08

ALLIANCE Police Nationale demande à Monsieur VERNROY si la date avancée au **06 septembre 2021 est toujours maintenue** pour la mise en place de ce nouveau cycle horaire 2x2-3x2-2x3 à 12h08 ? et quel est le bornage horaire retenu ?

Monsieur VERNROY nous confirme qu'à ce jour, cette date est toujours maintenue.

ALLIANCE Police Nationale demande que la constitution des groupes soit connue rapidement des effectifs, afin qu'ils puissent s'organiser au niveau de leur vie privée (week-ends de repos, gardes d'enfants...)

Monsieur VERNROY nous informe qu'il communiquera sans délai la composition de ces groupes (10 CEA + 2 ADS pour les groupes de JOUR et 8 CEA pour ceux de NUIT) dès que le DDSP 62 lui donne l'aval (après avis de la DCSP), précisant pas avant le 30 août, date de son retour de congés.

Il nous précise par ailleurs, que des entretiens individuels et auprès des chefs de brigade ont été réalisés aux fins de prendre en compte au mieux les attentes de chacun. De ces consultations, il en ressort que le cycle retenu est le Vendredi-Samedi-Dimanche (choix de la quasi majorité 80 %), en bornage horaire : 06h30-18h30.

La coupure dans la vacation est préconisée et sera définie par les chefs de brigade, chef de poste ou le chef de bord.

Evolution du dossier sur la problématique bâtementaire

ALLIANCE Police Nationale revient sur l'évolution du dossier concernant le relogement.

Monsieur VERNROY est plutôt confiant sur la réalisation du projet de relogement dans les anciens bâtiments de la gendarmerie.

ALLIANCE Police Nationale continuera avec pugnacité à soutenir et à défendre ce projet comme il l'a fait depuis le début, pour la Sécurité et les conditions de travail des effectifs, auprès des élus locaux, de la Préfète Déléguée pour la défense et la Sécurité, du Préfet et dans les CHSCT (cf. les différents tracts)

ALLIANCE Police Nationale remercie M. le Chef de Circonscription pour l'intérêt et l'attention portés à nos demandes et suivra attentivement l'évolution de ce dossier et vous en avisera.